

# Aktion "Hand in Hand" - Luisenschüler besuchen Grundschule in Oberhausen

21.12.2017 10:00



Schülerinnen und Schüler beider Schulen

Am 21.12.2017 haben wir im Fach Gesellschaftswissenschaften mit Frau Wagner die Brüder -Grimm - Grundschule in Oberhausen besucht. Die Unterrichtsstunden zuvor haben wir über soziale Benachteiligung im Ruhrgebiet gesprochen. Dabei wurde uns bewusst, dass es nicht allen Kindern in unserer Umgebung so gut geht wie uns. Eine Dokumentation spiegelte uns unter anderem die großen Aufgaben und Probleme wider, mit denen besonders die Grundschulen zu kämpfen haben. Wir haben erfahren, dass es vielen Kindern bereits an den für uns selbstverständlichen Dingen wie Kleber, Schere und Schreibmaterial fehlt. Daraus entwickelte sich unsere Idee zur Aktion „Hand in Hand“ und wir suchten nach einer Grundschule, die wir besuchen dürfen, um uns mit den Kindern auszutauschen. In Oberhausen gab es eine Grundschule, die uns sehr herzlich empfangen hat - die Kinder der Jahrgangsstufe 3 von Frau Schmitz.



— Schülerinnen und Schüler beider Schulen

Jeder aus unserem Kurs bekam ein Patenkind aus der Klasse von Frau Schmitz zugeteilt, mit dem wir den Vormittag verbrachten. Nach einer herzlichen Begrüßung zeigten uns unsere Patenkinder ihre Schule. Danach spielten wir mit ihnen auf dem Schulhof Fußball. Dies bereitete allen viel Spaß! Die Kinder hatten jedem Paten etwas Kleines gebastelt, worüber wir uns sehr gefreut haben. Wir übergaben der gesamten Klasse im Gegenzug eine große bunte Kiste, gefüllt mit Schulmaterial, einem Fußball, Spielen und Büchern. All die Sachen haben wir in unserem Kurs vorher gesammelt. Die Grundschul Kinder haben sich ebenfalls sehr gefreut. Wir verbrachten alle gemeinsam einen tollen Vormittag. Wir überlegen die Klasse nächstes Jahr erneut zu besuchen.

WPU- Kurs Gesellschaftswissenschaften

(mit besonderer Unterstützung von Pia Apeltrath & Lisa Schneider, 8b)